

Todesanzeige und Danksagung

«Erinnerung ist eine Art von Begegnung.»

Nach einem fröhlichen Nachmittag ist

Klara Jöhr-Gerber

26. Oktober 1926 – 28. Juni 2019

am Abend für immer friedlich eingeschlafen.

Beinahe zwei Monate nach dem Tod ihres Mannes ist auch ihre Lebenskraft zu Ende gegangen. Wir sind traurig, aber auch froh, dass sie ihre Altersbeschwerden ablegen durfte.

Wir haben Abschied genommen und danken allen, die Klara im Leben mit Freundschaft, Liebe und Respekt begegnet sind.

Im Juli 2019

Die Trauerfamilien